

der Presse war zu entnehmen, dass am Berufskolleg Neunkirchen-Seelscheid die Anmeldezahlen erheblich zurückgegangen sind.

Wir bitten daher um die Beantwortung folgender Fragen:

Gibt es Erkenntnisse, worauf der erhebliche Schüler*innenrückgang zurückzuführen ist?

Welche Maßnahmen (ggf. Werbemaßnahmen) können ergriffen werden?

Ist langfristig mit einem Rückgang zu rechnen?

Gibt es Überlegungen zur Veränderung/Erweiterung des Bildungsangebotes?

Für eine Beantwortung in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildung wären wir Ihnen dankbar.